

Die EAM sponsert Spielgerät für Dietzhölztal

Neues Spielehaus beim Restaurant „Am Hammerweiher“ aufgestellt

DIETZHÖLZTAL. Bewegung an der frischen Luft hält fit und ist gesund. Das gilt für Kinder und Erwachsene gleichermaßen, die in der Schule oder am Arbeitsplatz oftmals sehr viel Zeit im Sitzen verbringen. Um mehr Bewegung zu fördern, unterstützt die EAM die Anschaffung und Aufstellung von Spiel- und Sportgeräten in den Kommunen ihres Netzgebietes.

Marcus Hief, Leiter der EAM Netzregion Dillenburg und Bürgermeister Andreas Thomas trafen sich zur symbolischen Freigabe eines Spielhauses. Das Spielhaus steht beim Restaurant „Am Hammerweiher“ und bietet Spiel und Spaß für Kinder. Bereits im letzten Jahr wurde am Mandelner Höhenweg außerdem eine Wellenliege aufgestellt, die Besucher zum Verweilen einlädt.

„Es ist immer schön zu sehen, wie uns Sport und aktives Spielen begeistern können und einen wichtigen Ausgleich zu unserem manchmal bewegungsarmen Alltag bieten. Als kommunaler Energiepartner liegt uns die Gesundheit von Kindern und Erwachsenen sehr am Herzen und wir möchten sie zu sportlicher Aktivität motivieren“, erklärte Marcus Hief. Auch Andreas Thomas freute sich über die Unterstützung durch die EAM: „Ich bin überzeugt, dass sowohl das Spielhaus als auch die Bank an diesen schö-

nen Standorten von zahlreichen Bewegungsfans genutzt werden und viel positive Energie für unsere Gemeinde freisetzen werden.“

Bild + Text: EAM



Bürgermeister Andreas Thomas (l.) und der Leiter der EAM Netzregion Dillenburg, Marcus Hief, weihten das neue Spielehaus beim „Restaurant am Hammerweiher“ ein.